

## Impondrán orden vial en escuelas

Escrito por Comunicado

Miércoles 13 de Marzo de 2013 19:50

---

GUAYMAS, Son., 13 de Marzo de 2013.- La escuela primaria “Antonio Montes García” y la Secundaria Técnica 71 en Guaymas Norte, son los primeros dos planteles atendidos por el programa “Escuela Segura”.

Son 52 planteles educativos del nivel básico desde preescolar, primaria y secundaria, los que serán atendidos con reductores de velocidad, balizamiento, más señalamiento vial, fijación de áreas peatonales, entre otras acciones, que buscan mayor seguridad para la población estudiantil.

Estas acciones fueron solicitadas por los padres de familia al presidente municipal Otto Claussen Iberri, en las reuniones que se han desarrollado con ellos.

El titular de Tránsito Municipal Javier Velderráin Paredes, dijo que a la par, personal encargado en el departamento preventivo, realiza pláticas sobre educación vial para los estudiantes sobre una manera segura de utilizar la vía pública.